

4/9 琉球海炎祭2016

「日本で一番早い夏の花火大会」と銘打った「第13回琉球海炎祭」(主催:同実行委員会)が、宜野湾海浜公園で開催されました。さまざまな音楽に合わせて10,000発の花火が上がり、幻想的な世界が繰り広げられました。



3/26 第30代 はごろもレディ



市中央公民館において「第30代はごろもレディ選出大会」が開催され、新しいはごろもレディに、仲宗根有紀さん、眞榮平雪乃さん、又吉礼華さんの3人が選出されました。新しいはごろもレディはこれから2年間、宜野湾市の観光親善使節として活躍し、県内外へ宜野湾市をPRしていきます。

4/24 めんそーれ!ふれあい運動会



市立体育館にて『島せんぶでおきな祭』プレゼントよしもと×宜野湾市めんそーれ!ふれあい運動会が開催されました。よしもとのスポーツ選手、お笑い芸人と県内、県外の小学生300名が参加しました。いろいろな競技を体験し、会場は大いに盛り上がりました。

4/8 ぴかぴか1年生の入学式

市立小学校9校で入学式が行われ、希望に胸をふくらませた新1年生が、元気いっぱい新しいステージの第一歩を踏み出しました。(写真:普天間小学校)



3/28 沖縄計測が市へ寄付



株式会社沖縄計測(外間博代表取締役会長)の皆さんが市役所を訪れ、市へ寄付金を贈呈しました。外間博代表取締役会長は「市の教育・文化に関する事業へ使ってほしい」と話しました。

3/13 コザパイロットクラブより寄付



市民会館においてコザパイロットクラブ25周年チャリティイベントが開催され、その収益金の一部が市育英会へ寄付されました。同クラブの山城千恵子会長は「今後も地域に根ざしたボランティア活動を続けてまいります」と語りました。

4/23 ぎのわんトロピカルビーチ開き

宜野湾トロピカルビーチで「ビーチ開き」が行われました。今年は第8回沖縄国際映画祭コラボイベントとして、よしもとの芸人も参加し、多くのイベントで会場は大いに盛り上がりました。



4/20 すこやかな成長を願って



市役所玄関前で「こいのぼり掲揚式」が行われました。あいのもり保育園、わらびの森幼児学園の園児たちが力を合わせてこいのぼりを掲げました。その後、かわいらしいおゆうぎを一生懸命に披露してくれ、会場全体が温かい空気に包まれました。

2/24 環境美化のクリーン作戦



NPO法人沖縄コンベンションシティ会が毎年実施している環境美化事業(クリーン作戦)に、米軍普天間基地のピーター・リー司令官率いる隊員約70人の皆さんにも参加して頂き、コンベンションエリアの清掃を行いながら交流しました。